

Theatergruppe der Realschule Maria-Ward lädt zur Fernsehshow

„Bühne frei! - Deutschland sucht den Superhit!“

(sag) Moderatoren, singende Talente, eine neue Live-Show! All das soll die neu kreierte Fernsehshow bieten und bei den Zuschauern zu Hause fulminant einschlagen. Es ist die allerletzte Chance, den Fernsehsender „Flimmer-TV“ zu retten. Dem konkurrierenden Fernsehsender „Röhre2“ passt dies so gar nicht: mit allen üblen Tricks und Mitteln versucht er, den Erfolg der Show zu verhindern.

Ob dies gelingen wird? Die weiblichen Machenschaften können alle Theaterfreunde in der diesjährigen Aufführung des Unterstufentheaters der Realschule Maria Ward verfolgen. Unter der Leitung von Dominik Speiseder haben die Mädchen der 6. und 7. Klassen das Stück „Bühne frei! - Deutschland sucht den Superhit!“ mit viel Eifer einstudiert; nun fiebern sie ihrem Auftritt entgegen. Mit musikalischen Einlagen, Sketchen und Überraschungen ist für einen kurzweiligen Abend gesorgt.

Die einzige öffentliche Aufführung findet am Freitag, den 6. Juli um 19:30 Uhr im Theatersaal der Schule statt. Über zahlreiche Zuschauer würden sich die Mädchen der Theatergruppe freuen. Der Eintritt ist wie immer frei.

